



Con una alta participación de funcionarios, alegría, diversión, sana competencia y momentos de distensión producto de arduas jornadas laborales, durante esta semana se desarrolló el aniversario institucional del Hospital San Juan de Dios de San Fernando, que culminó con la coronación del Rey y Reina Hospitalaria en el tradicional “Festival de la Jeringa” realizado este jueves 29 de septiembre en el Centro Cultural de esta ciudad.

Fueron varios días de actividades, competencias, pruebas, presentaciones artísticas, donde tres alianzas demostraron un gran interés de participación. Finalmente los candidatos de la alianza Blanca fueron quienes se quedaron con la corona de Rey y Reina Hospitalaria 2016: Carlos Salazar y Elizabeth Valenzuela, representando al Departamento de Contabilidad y Servicio de Pediatría, respectivamente.

Alta participación de funcionarios

A pesar del calor y con algunos contratiempos de última hora, este lunes 26 de septiembre comenzaron las actividades del aniversario con la coreografía de cada alianza, donde los jueces tuvieron que dar al ganador por “solo algunos detalles” ya que todos superaron las expectativas. Además, ese día se iniciaron las primeras competencias recreativas, que continuaron el martes, incluso con algunas polémicas que posteriormente fueron solucionadas, donde el “respeto” fue lo que más se remarcó a los participantes..

El tercer día de competencias partió con una clase de “zumba” a cargo del preparador físico Cristián Valenzuela, donde la alianza blanca llevó la mayor cantidad de personas “extras”, seguida de las alianzas roja y negra. Posteriormente, en la “cicletada” -que contó con el apoyo de Carabineros de la Primera Comisaría de San Fernando y la colaboración de Caja de Compensación Los Andes- la “blanca” nuevamente sumó mayor cantidad de participantes, quedándose con el primer lugar, seguida de la “roja” y de la

“negra”. Y en ese orden, se presentaron al Festival de la Jeringa.

Una excelente semana coronada por los “nuevos reyes”

En su versión N° 39, el “Festival de la Jeringa” es uno de los eventos tradicionales del Hospital San Fernando y de la ciudad. Mucha gente recuerda como en antaño las competencias se hacían de un modo más tradicional, mientras que hoy tienen un carácter más globalizado, con el apoyo de tecnologías y un moderno escenario como lo es el Centro Cultural; pero todos concuerdan que el festival aun no pierde ese espíritu que desde sus inicios ha querido impregnar sus organizadores, FENATS HSF

Ese carisma fue el que se vivió la noche del jueves 29 de septiembre, donde los candidatos a rey y reina (y sus compañeros) tuvieron que demostrar toda su capacidad artística para lograr los puntos necesarios para coronarse ganadores. Cantos, coreografías y el famoso “si se lo sabe, cante” fueron parte de las pruebas que los jueces, un insigne grupo de personajes conocidos de San Fernando, tuvieron que dirimir. Además, los asistentes tuvieron la suerte de disfrutar de la presentación de la Agrupación Folclórica AUCAPAN y del humorista Cristian “kekito” Pacheco. Finalmente, la alianza blanca -representada por Carlos Salazar y Elizabeth Valenzuela- se quedó con el cetro, quienes fueron condecorados por la Reina 2015, Elsa Silva.

Cabe mencionar que las actividades del aniversario aun no concluyen: este viernes 30 de septiembre se realizará el tradicional Almuerzo de Camaradería. Mientras que el lunes 03 de octubre se celebra el “Día del Trabajador Hospitalario”, instancia que da pie para todas las celebraciones previas.

Ese día comenzará con el izamiento a la bandera en el frontis del establecimiento (08:15 hrs.), donde se entonará el himno nacional con los sonos de la Banda Instrumental del Regimiento “Colchagua”; para más tarde, el acto de conmemoración en que además se reconocerá a los funcionarios que llevan varios años de servicio en el hospital.